

# Pfarrfest in Rott- gute Laune trotz Regen

Von Susanne Lackmann

6. Juli 2025, 22:07





Dort bot sich ihnen ein reichhaltiges Angebot an Grillspezialitäten aber auch vegetarischen Gerichten . Die Messdiener mixten erfrischende Cocktails und boten leckere Zuckerwatte an. Vor allem die jungen Gäste waren davon begeistert. Auch die Glitzertatoos wurden sehr gerne angenommen.

Am Stand zur Menschenwürde konnten sich die Gäste mit einem goldenen Stein auf der großen Würdetafel verewigen und kleine Würdetafeln zum Mitnehmen kreativ gestalten.

Zur Kaffezeit gab es wieder selbstgebackene Kuchen und leckere Waffeln in der Cafeteria der KFD Rott.

Schon am Vorabend stimmten sich viele Gäste bei einem sommerlichen Konzert der Band "Nebensache" im Pfarrgarten bei kölschen aber auch anderen deutschen Hits auf das Pfarrfest ein.Dank der tollen Gemeinschaftsleistung und der lieben Gäste war es ein sehr schönes Fest!

zum Bild in Großansicht ([https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/content/.galleries/\\_Gemeindeleben/Pfarrfest2025\\_Collage.png](https://www.katholische-kirche-hennef.de/export/sites/geistingen-hennef-rott/content/.galleries/_Gemeindeleben/Pfarrfest2025_Collage.png))